PMA: un report inadmissible!

Les députés socialistes ont annoncé aujourd'hui qu'ils ne déposeront pas d'amendement sur la procréation médicalement assistée (PMA) pour les couples de lesbiennes lors des débats parlementaires sur le mariage et l'adoption aux couples de même sexe.

Selon le gouvernement, il ne s'agit que d'un report de quelques mois. Mais rien ne nous garantit aujourd'hui que tel sera le cas. Combien de temps encore nos familles devront-elles attendre pour obtenir l'égalité des droits ?

Ce soir, nous nous sentons trahi-e-s. Encore une fois, les homophobes nous lynchent et le PS nous lâche.

Pour dénoncer cette discrimination contre les femmes homosexuelles et rappeler au gouvernement que l'ouverture de la PMA faisait partie des promesses de campagne de François Hollande, le collectif Egalité Oui Oui Oui participera au rassemblement prévu ce soir à 19h30 devant le Ministère des Droits des femmes (angle des rues St-Dominique et Constantine, Paris 7e, métro Invalides).

Le collectif indépendant **Égalité OUI OUI OUI OUI** a été créé par différents groupes, associations, organisatrices/teurs de soirées gouines, trans*, pédés, hétéro-te-s et bi-e-s et simples citoyen-ne-s luttant pour une complète égalité des droits et souhaitant amplifier par leurs propres moyens la visibilité de la manifestation pour l'égalité du 16 décembre à Paris. **Oui au mariage, oui à la filiation, oui à la PMA!**

Retrouvez-nous sur ouiouioui.org
Compte twitter: @ouiouioui_
Facebook: Collectif Oui Oui Oui!

